



Christian PEYRON
Maire de MONDRAGON

Et le Conseil Municipal



Vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle

Anita MAZOR

Consul Général d'Israël à Marseille

et

Serge COEN

Délégué du Comité Français Yad Vashem
pour la région Provence-Alpes

Remettront à titre posthume **la Médaille et le Diplôme de »Juste parmi les Nations »**
à Madame Albertine ROCHE née FASSIER

Pour avoir sauvé **Monsieur Alain AZOUVI** de la barbarie nazie.

Le MERCREDI 04 novembre 2015 à 10h30
à la salle des Fêtes -Avenue de la Libération

En présence de **son fils Gérard ROCHE** à qui seront remis la Médaille et le Diplôme
et des enfants du groupe scolaire Jean Moulin

A l'issue de la cérémonie un vin d'honneur sera servi

*Pour en faciliter l'organisation merci de confirmer votre présence au plus tard le 23 octobre au 04.90.40.82.51
Ou par email : mairiedemondragon@wanadoo.fr*

« Juste parmi les Nations »

« Juste parmi les Nations » est la traduction d'une expression hébraïque utilisée dès l'antiquité dans le Talmud, recueil de Droit Civil et religieux du judaïsme, pour qualifier les « non-juifs vertueux œuvrant avec compassion et justice ».

Titre représentant la plus haute distinction civile de l'Etat d'Israël, décerné par l'Institut de Yad Vashem de Jérusalem

aux personnes non juives qui, alors que certains collaboraient avec les Nazis, eurent le courage d'aider ceux qui étaient pourchassés pour le seul crime d'être « nés Juifs et mis au ban de la Nation par le « statut des Juifs » instauré par le gouvernement de Vichy.

Hommage leur est rendu au Mémorial des Héros et Martyrs de la Shoah édifié sur le Mont du Souvenir à Jérusalem.



Au 1er janvier 2013, 3758 « Justes parmi les Nations » français avaient été recensés.

